

VORTRAG Faszination PERU







Dienstag 25. Februar 19.30 Uhr

> St. Andrä Gemeindesaal

> > Freiwillige Spende

Fünf Wochen lang reisten **Johannes Gappmayer** und **Julia Richter** im Sommer quer durch Peru. Die Faszination für das südamerikanische Land hält bei den beiden nach wie vor an: "Die uralte Kultur der Inka spürt man im ganzen Land. Sie haben im Einklang mit der Natur gelebt und sich die Berge zunutze gemacht. Man spürt es hier immer noch. Den starken Bezug zur Mutter Erde merkt man, sobald man aus dem Flieger steigt."

Von der Hauptstadt Lima aus, der zweitgrößten Wüstenstadt der Welt nach Kairo, gingen sie auf ihre Trekkingrunde. Mit dem Chachani (6057 m) haben sie auch einen Sechstausender erklommen. "Wir sind planlos angereist und haben uns treiben lassen. Wenn man offen ist, wird einem immer wieder geholfen, auch ohne Spanischkenntnisse", sagt der 37-Jährige.

Mag. Johann Posch Bildungswerkleiter Bgm. Heinrich Perner vorsitzender